

## Desinterés de legisladores en la política industrial: Canacintra (El Financiero 09/09/10)

Desinterés de legisladores en la política industrial: Canacintra (El Financiero 09/09/10)(Isabel Becerril) Jueves, 9 de septiembre de 2010 Los legisladores han mostrado desinterés para delinear la política industrial que favorezca el crecimiento de las empresas, con lo cual no se apoya la creación de empleos. En un sondeo realizado entre 586 agremiados a la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) se destaca la necesidad de instaurar un pacto por México entre todas las fuerzas políticas, económicas y sociales, a fin de impulsar medidas de apoyo, principalmente para las micro, pequeñas y medianas empresas. Señalan que el país ya no puede perder el tiempo en divisiones que sólo obedecen a intereses personales, sectarios o de cualquier otra índole, los cuales frenan el crecimiento y el desarrollo en beneficio de unos cuantos. El documento revela que más de 80 por ciento de los industriales opinan que los diputados y senadores no se interesan por sacar las reformas estructurales, y advierten que en el próximo periodo de sesiones no será prioritario el crecimiento de la economía. Anota que 31 por ciento de los microempresarios consideran que los legisladores dedicarán la mayor parte de su tiempo a temas sociales; 23 por ciento dicen que sólo atenderán temas económicos; 17 por ciento creen que sí tratarán asuntos de seguridad, y 26 por ciento opinan que se abocarán a hacer política, ventilar asuntos electorales y hacerse promoción personal.